

Technisches Datenblatt / Technical Data Sheet

Stand / Revision
2026-05

Medizid® Alpha+

Alkoholfreie, gebrauchsfertige Desinfektion für wischbeständige Oberflächen von Medizinprodukten/

Alcohol-free, ready-to-use disinfection for wipe-resistant surfaces on medical devices

Technische Information / technical information

REF	Packungsinhalt / box contents	Verpackung / shipping unit	PZN
00964+	1L	12 Flaschen pro Karton / 12 bottles per carton	16015156
63121	500ml	18 Flaschen pro Karton/ 12 bottles per carton	20581708

Einwirkzeiten / Contact times	
Bakterizid, levurozid (mit und ohne Mechanik – hohe Belastung)	1 min.
tuberkulozid (M. terrae–hohe Belastung)	60 min.
begrenzt viruzid (Modi_ed Vaccinia Ankara – hohe Belastung)	1 Min
begrenzt viruzid PLUS (hohe Belastung)	60 min.
Adenovirus Typ 5 (hohe Belastung):	60 min.
Murines Norovirus (hohe Belastung)	60 min.

Allgemeine Information / General information

Produkt Beschreibung / Product description Gebrauchsfertige, alkohol- und aldehydfreie Desinfektionslösung zur Desinfektion wischbeständiger Oberflächen von nichtinvasiven Medizinprodukten und Oberflächen im medizinischen Umfeld, Lebensmittelbereich, öffentlichen Einrichtungen und in der Industrie. Ausgeschlossen sind Oberflächen von Instrumenten bzw. semikritischen und kritischen Medizinprodukten./

Ready-to-use, alcohol- and aldehyde-free disinfectant solution for the disinfection of wipe-resistant surfaces of non-invasive medical devices and for surfaces in medical environments, food-processing areas, public facilities, and industrial settings. Not intended for use on instruments or on semi-critical and critical medical devices.

Anwendung / Application Sichtbare Verschmutzungen vor der Desinfektion entfernen. Oberflächen vollständig benetzen und ggf. mit einem sauberen Einmaltuch verteilen. Einwirkzeiten beachten. Während der gesamten Einwirkzeit Fläche feucht halten. Bei Flächen und Arbeitsgeräten, die mit Lebensmitteln in Berührung kommen, nach der Einwirkzeit gründlich mit Wasser von Trinkwasserqualität abspülen. Materialverträglichkeit an unauffälliger Stelle überprüfen./

Wichtiger Hinweis: Nichtbeachtung der Informationen, insbesondere zur Verwendung, Verträglichkeit und Beständigkeit kann zu Personen- und Sachschäden führen. Die Meditrade GmbH übernimmt keine Haftung für falschen Einsatz der Produkte. Es handelt sich um ein Produkt zum Einmalgebrauch – Materialveränderungen / Infektionsrisiken können bei Mehrfachgebrauch nicht ausgeschlossen werden. Die hier enthaltenen Informationen entsprechen dem Zeitpunkt des letzten Änderungsstands. Irrtümer, Druckfehler sowie Änderungen behalten wir uns vor. Holen Sie im Zweifelsfall fachkundigen Rat ein. Die jeweils aktuellen Produktinformationen finden Sie auf unserer Homepage www.meditrade.de.

Important Note: Non-observance of the information, especially in view of use, compatibility and durability may lead to damage to persons and / or material. Meditrade does not take any liability in case of improper use. This is a single use product – changes in material / infection risk cannot be excluded in case of multiple use. All information included correspond with the last document amendment date. Errors, literal mistakes and changes expected. In case of doubt please seek expert advice. Please find any up-dated product information on our homepage www.meditrade.de.

Remove visible soil before disinfection. Thoroughly wet surfaces and, if necessary, apply using a clean, single-use wipe. Observe the specified contact times. Keep surfaces wet for the entire contact time. For surfaces and equipment that come into contact with food, rinse thoroughly with potable water after the contact time has elapsed. Test material compatibility on an inconspicuous area before use.

**Zusammensetzung /
Composition**

Wirkstoffe in 100 g / **Active substances in 100 g:**
0,1g 2-Phenoxyethanol
0,35g Alkyl(C12-16) dimethylbenzylammoniumchlorid
0,25g N-(3-Aminopropyl)-N-dodecylpropan-1,3-diamin

**Haltbarkeit /
Shelf life**

Haltbarkeit: 3 Jahre (s. Etikettendruck). Haltbarkeit nach Anbruch: 12 Monate. Behältnisse gut verschlossen halten. Lagerung und Aufbewahrung unter Standardlagerbedingungen (Schutz vor Feuchtigkeit, direkter Sonneneinstrahlung, Hitze und Frost). /

3 years (see label). Shelf life after breaking seal: 12 months. Keep containers closed tightly. Warehousing and storage under standard storage conditions (protect from moisture, direct sunlight, heat and frost).

Regulatorische Information / **regulatory information**

**Kategorie /
Category**

Dual use:

- Medizinprodukt Klasse IIa gemäß Richtlinie 93/42/EWG /
- Biozidprodukt: 120176

Dual use:

- Medical device class IIa according to directive 93/42/EWG
- Biocide product: 120176

VAH gelistet /

VAH listed

**Kennzeichnung gemäß
CLP /
CLP labelling**

Schädlich für Wasserorganismen, mit langfristiger Wirkung. Freisetzung in die Umwelt vermeiden. Inhalt und Behälter gemäß lokalen und nationalen Vorschriften der Entsorgung zuführen. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen./

Harmful to aquatic life with long-lasting effects. Avoid release to the environment. Dispose of contents/container in accordance with local and national regulations. Keep out of reach of children.